

令和4年度松原地区町会連合会 役員名簿

【三役・監事等】

会長	野原 昇 (第6町会)
副会長	百瀬 修三 (第1町会)
会計	新保 俊尚 (第2町会)
監事	百瀬 正孝 (第4町会)
監事	上村 剛正 (第5町会)
町内公民館長会長	赤羽 直樹 (第4町会)

【町会長】

百瀬 修三 (第1)	川上 正喜 (第2)
高橋 章恵 (第3)	南澤 伸司 (第4)
松澤 周与 (第5)	野原 昇 (第6)
山口今朝武 (第7)	

【専門部会長】

環境衛生協議会	小澤 強 (第1町会)
防災・防犯部会	太田 翼 (第4町会)
福祉部会	小澤 由美 (第3町会)
スポーツ協会	橋倉 史佳 (第6町会)
文化広報委員会	平賀 晴美 (第2町会)
子ども会育成会	三村 敏子 (第2町会)
安協松原支部	佐藤比佐夫 (第5町会)
健康づくり推進員会	荒井 良司 (第6町会)

【令和4年度編集委員】

委員長	平賀 晴美 (第2町会)
副委員長	黒野 薫 (第5町会)
委員	片山 博三 (第1町会)
委員	窪田 光代 (第3町会)
委員	伊藤奈津美 (第4町会)
委員	中村 弘美 (第6町会)
委員	中谷 正行 (第7町会)
全市版委員	曾根原 豊 (第2町会)

※敬称略

この度、本年度の松原地区連合町会長を務めさせていただきましたことになりました。町会長としての役割は経験が無いため、昨年の12月より連合の主な会議にオブザーバーとして参加させていただきましたが、業務内容が多岐にわたり、歴代の役員さんには頭が下がる思いです。

新任のごあいさつ

松原地区町会連合会長 野原 昇

本年度の事業計画に防災・防犯部の災害時における専門職の組織化充実とあります。近年日本全国で地震が多発しています。松本平は静岡系魚川構造線が走っていて、震災があれば甚大な災害が想定されます。本年度は防災、気象の専門者が参加して行います。安心、安全があつての町会運営が出来ると思います。それぞれの専門部さんとも事業計画に沿ってより良い結果が得られるように協力したいと思います。

私は昨年班長として参加していましたが、公民館に立ち寄るのは役員会くらいでした。最近頻繁に足を運ぶようになり、公民館職員や利用者の皆さんにもお世話になっております。最近公民館が身近に感じております。

松原地区は傾斜地にありますが、西に望む北アルプスの眺望、空は開け、東には鉢伏山麓と、自然溢れる環境の良い町会が私は好きです。ただ残念なのは、コロナ感染拡大で子供たちが楽しみにしていたイベントが2年間中止、延期となっている事がないか役員会では思案しています。早いコロナ感染の収束を願うばかりです。皆様のご協力のもとと精一杯務めさせていただきます。宜しくお願ひ致します。

ふれあいのまち

松原かわら版

世帯数 1,230 戸
人口 2,955 人
高齢化率(65歳以上) 29.2%
(令和4年4月1日現在)

◆新任町会長をご紹介します◆

◆新任町会長をご紹介します◆

1 趣味・特技は？
2 松原に住んで何年目？
3 松原の魅力は？
4 現在気になっていることは？
5 地区の皆さんへ一言

凡例

第1町会

百瀬 修三さん

1 ガーデニング、子供卓球教室の指導
2 31年指導
3 程よい高台にあり
4 闘病後の風景を楽しめる魅力的な町
5 リハビリ、リハビリのつらいストレスを感じる生活ですが、以前の様な健康状態に戻る様にモチベーションを維持しながら只今充電中
6 「人と人とのつながり」が分断されている中、一日も早くコロナ禍が収まり、町会の皆様の笑顔が戻ることを願っています。

第2町会

川上 正喜さん

1 映画鑑賞
2 26年目
3 保育園や学校、銀行やスーパーなどが近くに
4 あること。静かな環境であること。
5 新型コロナウイルス感染症の予防、現状、今後の推移と収束時期、それと相棒21特命係杉下右京の5代目相棒...
6 よろしくお願ひします。

第3町会

高橋 章恵さん

1 テニス、ウォーキング
2 37年目
3 バス路線があり、生活面で恵まれているところ。
4 登山に挑戦中。
5 寿台福祉ひろばで、いきいき健康教室に参加しています。2005年の初年度よりの参加で、とても健康に過ごしています。松原の皆さんも仲間入りしませんか！

第4町会

南澤 伸司さん

1 キャンプ、スノーボード、マウンテンバイク
2 13年
3 のどかな環境で公園が多い。
4 コロナウイルスによる生活環境の変化。
5 この機会に町内に住むいろいろな方々とお話をしてみたいと思っています。よろしくお願ひします。

第5町会

松澤 周与さん

1 山歩き
2 26年目
3 自然が近いところ。
4 町会長の仕事を成し遂げられるか心配です。
5 皆様のご協力を願ひ致します。

第6町会

野原 昇さん

1 D I Y、カメラ、ドローン少々
2 29年目
3 眺望、閑静。
4 コロナ感染の行方。
5 登校時の子供の見守りをしていますが、車の運転されている方、裏道の交差点では是非一旦停止をお願い致します。

第7町会

山口今朝武さん

1 刀剣鑑賞
2 29年目
3 当時はころどころに松林があり、私のところも松林でした。
4 眺望がすばらしい。時期にもよりますが、バス通りを下るときの道路の中央に陽が沈む。冬の早朝、牛伏川沿いを市内に下ると雪の山々がピンクに染まっています。
5 4地区外の道路にごみが散乱しています。2年間ご協力をお願い致します。

まつばらのできごと

3/23 春休みバス研修 山梨県庁見学&ジュエリーストラップ作り

山梨県警本部では通信指令課で街中の道路の混雑状況を管理する場所を見学し、防災対策本部では地震が起きた時にどんなお仕事をしているかを学ぶことができました。



▲警察官の制服がっこいい!!



▲防災対策を真剣に学びました



▲素敵なストラップの完成!

県庁の中に併設されているジュエリーミュージアムでは、ローズクォーツなどの石を組み合わせてストラップを作りました。施設見学では職人さんがアクセサリーを作る動画を視聴したり、世界中から集められた宝石の原石を見たりしました。

お昼ご飯で訪れた舞鶴城址公園ではソメイヨシノが満開を迎え、松本より少し早いお花見を楽しむことができました。

満開の桜の下で少し早いお花見ができました



4/29 畑プロジェクト～植付～



▲苗もみんなを選んで調達します



▲花は種から育てます



▲自分で植えた野菜は不思議と美味しくなります!

公民館の芝生エリアの一部を拝借して、毎年春と秋に子ども達と野菜畑を作っています。今年もナスにトマト、キュウリにピーマン、夏に向けてしっかり仕込みました。今年の収穫祭は、大きな声で笑いながら楽しめるイベントにしたいですね。

スコップは植えても育たないぞー



▲昨年収穫し忘れたゴボウが元気に育っていました

うか。(編集委員)

▼私が今、一番衝撃を受けていることは、皆さん知っての通りあの大国が主権国家に現在も侵攻を継続しているということ。テレビでの映像を毎日見る度、この二十一世紀の今、現実に行われているのが信じがたいですし、胸が張り裂ける気持ちです▼とは言いつつも、世界のどの地域で起きているのかもわからず、まずは世界地図を部屋の奥から探し出してみるところから始めました。ふと思うと、幼い頃に父から戦争体験を聞いた思いが蘇ってきました▼世の中が色々目まぐるしく変わっていく中、自分の人生はこの先の方が短いし、何かしらの目標を持ち続けて生きられたらと思っっているの頃です。それぞれ人の考え方は色々あると思うのですが、何を信じるか、誰を信じるかによって人生が変わるのではないでしょうか。



昨年、長年勤めていた会社を退職しました。まだ仕事をやる気持ちはバリバリありますが、健康上の問題もあり、今は少しずつ就活中です